

INDIA Y NEPAL

VIGENCIA: OCTUBRE 2025 A MARZO 2026

INDIA COLORIDA (COD. TI-C01)

PROGRAMA DE 12 DÍAS / 11 NOCHES

INICIO: MARTES – OCT: 21, 28 – NOV: 11, 25 – DIC: 02.- 2025 || **ENE:** 06, 20 – FEB: 03, 17 – MAR: 13, 17.- 2026 – **MINIMO 02 PERSONAS – EN REGULAR**

DÍA 1. MARTES: LLEGADA DELHI

A su llegada en el aeropuerto de Delhi traslado al hotel. Habitación disponible desde 1400horas. Delhi, una de las ciudades más antiguas del mundo, tiene un excelente ambiente de una ciudad vieja en la Vieja Delhi, y la moderna en Nueva Delhi. La perfecta combinación de mundos viejos y nuevos la convierten en una opción fascinante de explorar. Alojamiento en el Hotel.

DÍA 2. MIÉRCOLES: DELHI

Desayuno. Por la mañana visita de Vieja Delhi, pasando por el Fuerte Rojo, construido por el Emperador Mogol Shah Jahan y disfruta de un paseo en un rickshaw (Carrito bicicleta, tirado por hombre) en Chandni Chowk, uno de los bazares más antiguos y grandes en la India. Cruzado por calles estrechas con tiendas que luchan por el espacio, Chandni Chowk da la sensación de las viejas compras de Delhi. Desde la era del siglo 17, este lugar se llama con razón un "paraíso de los compradores" en Delhi. Durante el reinado de Shah Jahan, había un canal arbolado que atravesaba su centro y reflejaba la luna. Por lo tanto, el nombre "Chandni Chowk" surgió, lo que significa "lugar de luz de luna". Luego, visitamos la Mezquita Jama, la mezquita más grande de la India. Por la tarde, visita de Nueva Delhi, Visita al Gurudwara, el Templo de religión Sikh, una belleza arquitectónica. Los Sjjs por su religión realizan Seva también Sewa, abreviatura de la palabra Karseva se refiere a "servicio abnegado", trabajo o servicio realizado sin ningún pensamiento de recompensa o beneficio personal. Los voluntarios que participan en Seva se conocen como Sevadars. Durante su visita a la cocina, van a tener la oportunidad de convertirse como un sevadar y participar en la cocina haciendo chapatis (tortilla india), echar mano a preparación de lentejas, verduras y servir a los numerosos sentados esperando para comida. Es una experiencia bien elevadora en que en alguna manera está regresando algo a la comunidad/gente. (Almuerzo incluido en el restaurante local). Siguiendo en su recorrido visitaremos Gandhi Smriti (también llamada Birla House), es el lugar donde Mahatma Gandhi pasó los últimos 144 días de su vida y fue asesinado el 30 de enero de 1948. Mas tarde visita al Qutub Minar, una torre gigantesca de 72m, construida por el primer gobernante musulmán de la India, Qutub-din Aibak. Paseo por los edificios gubernamentales, Rashtrapati Bhawan (residencia del presidente de la India), el Parlamento y la Puerta de la India (Arco del Triunfo). Alojamiento en el Hotel.

DÍA 3. JUEVES: DELHI – UDAIPUR (Vuelo no incluido)

Desayuno. Por la mañana traslado al aeropuerto para su vuelo a Udaipur (**Vuelo no incluido**). A su llegada traslado al hotel. Udaipur, una ciudad también llamada "la Venecia de Oriente" y la "ciudad de los lagos". Udaipur es también el centro de artes escénicas, la artesanía y sus famosas pinturas en miniatura. A su llegada traslado al Hotel. Por la tarde disfruta de un crucero en barco por el lago Pichola con vista del Palacio Jag Mandir. Alojamiento en el Hotel.

DÍA 4. VIERNES: UDAIPUR

Desayuno. Por la mañana visita del Palacio de la ciudad que fue construido en una fusión de los estilos arquitectónicos Rajasthani y de Mughal en la cima de una colina y ofrece vistas panorámicas del

Lago Pichola y del Palacio de Monzón. El complejo de 300 años, en realidad se compone de 11 palacios construidos por sus Maharanas sucesivos, haciéndolo el mayor complejo entre los palacios de Rajasthan. Más tarde, visita al Templo de Jagdish, un templo de Dios Visnú. Después, un recorrido que incluye el paseo por el lago Fateh Sagar y visita al Sahelion-ki-Bari o el 'jardín de las damas', construido en medio del siglo 18. Por la tarde libre para actividades independientes. Alojamiento en el Hotel.

DÍA 5. SABADO: UDAIPUR – RANAKPUR – JODHPUR

Desayuno. Por la mañana salida por carretera hacia Jodhpur (300kms, 6horas aprox.) visitando en ruta el templo Jain en Ranakpur (sin el guía- porque el templo sólo permite el audio guía en español). El templo es una creación asombrosa de esplendor arquitectónico, con 29 salas y 1.444 pilares todos claramente tallados, no hay dos pilares que son iguales. (Almuerzo incluido en el camino en restaurante local). Tras la visita continuaremos por carretera hacia Jodhpur, una ciudad ubicada casi en el borde del desierto de Thar. Jodhpur también se conoce como la "Ciudad Azul" ya que la mayoría de las casas en parte antigua de la ciudad están pintadas de color azul. Las fortalezas y palacios, templos y havelis, cultura y tradición, las especias y las telas, el color y la textura, todos se suman al encanto de esta ciudad histórica. A su llegada traslado al hotel. Alojamiento en el Hotel.

DÍA 6. DOMINGO: JODHPUR

Desayuno. Desayuno. Por la mañana visita al Fuerte de Meherangarh, que tiene una corona de un acantilado perpendicular, que fue fundado por Rao Jodha en 1459 DC, cuando creció la ciudad. Dentro del Fuerte es el palacio del Maharajá, varios templos y un amplio jardín. También visita de Jaswant Thada, el memorial de la imposición de mármol blanco, construido en la memoria del Maharajá Jaswant Singh II en 1899. Más tarde, visita al Umaid Bhawan Palace y el museo para ver una colección privada de objetos de la familia real de Jodhpur. Por la tarde experimentar un safari de pueblo para tener una idea del pulso de Rajasthan rural. Las pequeñas casas de barro, los hombres vestidos de turbante, las mujeres tímidas y hermosas, vestidos con sus trajes tradicionales. El mercado con su rico despliegue de productos seguro les hechizara. Para hacer esta experiencia, aún más íntimo, ustedes pueden visitar los hogares de la gente del pueblo y compartir un pedazo de su vida. Alojamiento en el Hotel.

DÍA 7. LUNES: JODHPUR – JAIPUR

Desayuno. Por la mañana salida por carretera hacia Jaipur (Aprox. 335kms, 6horas), la capital de Rajasthan, también conocida como "La Ciudad Rosa" como la ciudad vieja se había convertido de color rosa de terracota en 1876 para dar la bienvenida al Príncipe Alberto. (Almuerzo incluido en el camino en restaurante local). A su llegada, Traslado al Hotel. Más tarde, visitaremos el Templo Birla, originalmente conocido como Templo Lakshmi Narayan, construido en mármol blanco puro y dedicado al Dios Vishnu y la Diosa Lakshmi. Alojamiento en el Hotel.

DÍA 8. MARTES: JAIPUR

Desayuno. Por la mañana visita al Fuerte Amber con la subida y vuelta al/del Fuerte por jeep. El Fuerte Amber, situado en la colina

pintoresca y resistente, es una fascinante mezcla de arquitectura hindú y Mogol. Construido por uno de los generales más confiables de Akbar, Maharaja Man Singh I en el año 1592, Fuerte Amber sirvió como la residencia principal de los gobernantes Rajput. El Fuerte Amber a través de sus grandes murallas, varias puertas y caminos pavimentados domina el lago Maottha en la ciudad de Amer, que solía servir como la capital del antiguo estado principesco de Jaipur. Después pasea por el bellamente restaurado Jal Mahal, un antiguo pabellón real del placer. Por la tarde visita al Palacio de la Ciudad del Maharajá, el cual alberga la antigua Residencia Real y un museo que celebra la colección de la familia real de Jaipur. Luego visitaremos el Hawa Mahal o el Palacio de los Vientos – la fachada de cinco pisos, de 593 celosías de ventanas de cedazo de piedra, un emblema de la ciudad de Jaipur. También visita al Jantar Mantar o el Observatorio Astronómico. Este es el mayor y mejor conservado de los cinco observatorios construidos por Jai Singh II en diferentes partes del país. Más tarde explora los exóticos y coloridos 'bazares' de Jaipur para descubrir la riqueza artística de la región. Alojamiento en el Hotel.

DÍA 9. MIERCOLES: JAIPUR – AGRA

Desayuno. Por la mañana salida por carretera hacia Agra (Aprox. 240kms, 5-6horas) en ruta parada en Abhaneri para ver el pozo escalonado Chand Baori, con su diseño geométrico preciso y su laberinto de escalones y para explorar sus alrededores rurales. (Almuerzo incluido en el camino en restaurante local). Continuaremos por carretera hacia Agra, una ciudad antigua como se menciona en la gran epopeya 'Mahabharata' y fue el centro de atención durante el reinado de los Mogoles. Es famoso por ser el hogar de una de las Siete Maravillas del Mundo, el Taj Mahal. El Taj Mahal es un monumento de tanta elegancia increíble que se considera sinónimo de belleza en sí misma. Traslado al Hotel. Alojamiento en el Hotel

DÍA 10. JUEVES: AGRA

Desayuno. Por la mañana visita del Taj Mahal* (cerrado los viernes), el monumento más fascinante y hermoso de la India. El Taj Mahal fue completado en 1653 DC por el Emperador Mogol Shah Jahan en la memoria de su reina favorita, Mumtaz Mahal. Este monumento perfectamente simétrico tomó 22 años de trabajos forzados y 20.000 trabajadores, los albañiles y los joyeros para la construcción y se encuentra en medio de jardines. También visita al Fuerte de Agra, una imponente fortaleza en las orillas del río Yamuna, construida por el Emperador Mogol Akbar, en 1565 DC. Por la tarde disfruta de vista del Taj Mahal desde Mehtab Bagh, situado en la orilla opuesta del Taj Mahal. Alojamiento en el Hotel.

Nota: Los visitantes ahora tendrán solo tres horas para terminar su recorrido por el Taj Mahal, desde el momento de la entrada hasta la salida. El límite de tiempo de tres horas comienza después de pasar la barrera del boleto y la verificación de seguridad comienza después de eso. Si un turista permanece dentro del complejo por más de tres horas, deberá pagar una multa de INR600 por persona, que es aproximadamente USD 10 por persona. Las reglas y regulaciones están sujetas a cambios en cualquier momento.

DÍA 11. VIERNES: AGRA – KHAJURAHO

Desayuno. Por la mañana traslado a la estación de tren para su viaje a Khajuraho. A la llegada, Traslado al hotel. Los templos de Khajuraho se construyeron en el corto espacio de cien años, entre el 950 y el 1050 d.C., en una explosión de creatividad verdaderamente inspirada. De los 85 templos originales, 22 han sobrevivido hasta nuestros días para constituir una de las grandes maravillas artísticas del mundo. Por la tarde visite el Grupo de Templos del Este, el complejo está formado por tres templos brahmánicos (o hindúes) y tres grandes templos jainistas, a saber, el templo Ghantai, el templo Adinath y el templo Parsawanatha. Los templos hindúes son Vamana y Javari. Alojamiento en el hotel.

DÍA 12. SÁBADO: KHAJURAHO – VARANASI

Desayuno. Por la mañana visita al grupo de templos occidentales. El grupo occidental está muy cerca del museo arqueológico e incluye los templos de Lakshmana, Matangeshwara, Varaha, Kandariya Mahadev, Chitragupta, Parvati, Vishwanatha y Nandi. Este conjunto de templos cuenta con aproximadamente 870 maravillosas esculturas grabadas en las paredes internas y externas. Justo después de entrar al grupo occidental, el cartel de la derecha ofrece una breve introducción a la historia de Khajuraho. La principal atracción de este lugar es un Shivling y la hermosa escultura floral en el Santuario del Templo. Las tres secciones exteriores de las paredes representan esculturas de dioses, diosas y criaturas mitológicas hindúes. Mas tarde salida por carretera hacia Varanasi (Aprox 395 Kms/ 07horas) A su llegada, Traslado a su hotel. Considerado como uno de los más antiguos en el mundo, hay pocos lugares en la India con tanto color, carisma o espíritu como los ghats en las que se bañan a lo largo del río Ganges en Varanasi. La ciudad de Shiva es uno de los lugares más sagrados de la India, donde los peregrinos hindúes vienen a lavar toda la vida de los pecados en el Ganges o incinerar a sus seres queridos. Alojamiento en el hotel

DÍA 13. DOMINGO: VARANASI

Por la mañana al amanecer llegamos al Ganges para experimentar un paseo en barco por el río Ganges para ver los rituales hindúes en los Ghats (un tramo de escalones que bajan al río). Las riberas grandes del río en Varanasi son altas, con pabellones, palacios, templos y terrazas de los siglos XVIII y XIX. Cada uno de los cien ghats, ocupa su propio lugar especial en la geografía religiosa de la ciudad. Más tarde, pase por Manikarnika Ghat, el lugar para hacer cremaciones hasta el Corredor Kashi Vishwanath, seguido de un paseo por la ciudad vieja, sus callejuelas estrechas, sus bazares y experimente la vida de las calles vibrante de la ciudad sagrada de Varanasi. Regreso al hotel para el desayuno. Luego visita al Sarnath, el lugar donde Buda pronunció su primer sermón y también visitaremos su excelente museo (cerrado el viernes). Por la tarde nos dirigimos a la parte vieja de Varanasi donde ubican los ghats (pabellones que bajan hacia al río sagrado Ganges). Tiempo para pasear por los bazares para unas compras o para vitrinear. A continuación, testigo de las ceremonias de oración en los 'ghats' (escalones de piedra) de río Ganges donde los sacerdotes realizan el Aarti en Dashashwamedh Ghat. Todo el Ghat se ilumina con una luz divina que se puede sentir con fuerza. El magnífico ritual involucra enormes lámparas de bronce iluminadas con aceite y los sacerdotes cantan los santos mantras que reverberan en todo el lugar. Alojamiento en el Hotel.

DÍA 14. LUNES: VARANASI – KATMANDÚ (Vuelo no incluido)

Desayuno. Por la mañana traslado al aeropuerto para su vuelo a Katmandú, Nepal (**Vuelo no incluido**). A su llegada, se le dará una bienvenida tradicional. Katmandú (1400 metros), la capital de Nepal es una de las ciudades más antiguas del mundo. La parte antigua de la ciudad, con estrechas calles medievales y hermosos templos pequeños, se centra en la Plaza Durbar. Uno puede encontrar templos de techo pagoda distintivos, esculturas de piedra, antiguos monasterios y monumentos históricos en la Plaza Durbar. Las tres ciudades de Katmandú, Patán y Bhaktapur son de importancia histórica y tienen los monumentos de gran valor artístico y cultural. Traslado al hotel. Alojamiento en el Hotel.

DÍA 15. MARTES: KATMANDU

Desayuno. Por la mañana visita de Patan, se encuentra en las orillas sur del Río Bagmati y es una de las tres principales ciudades en el Valle de Katmandú. Patan es famosa por su impresionante colección de templos fantásticamente tallados, patios de palacio, surtidores de agua, baños públicos y casas con su igualmente elaborada madera, piedra y metal tallado en virtud de los patronatos de los reyes de Kirat, Lichivi y Malla. Por la tarde visita de la Plaza Durbar, Estupa Swayambhunath y la ciudad. La Plaza Durbar fue la

plaza principal de la antigua Katmandú con el Palacio Hanuman Dhoka, construido Pratap Malla, uno de los grandes amantes del arte que han gobernado Katmandú, como la residencia de las familias reales en el pasado. Mientras que el recinto del palacio real cubre un área grande, numerosos templos de distintos dioses y diosas hindúes rodean el palacio y están conservados, ya que fueron construidos hace cientos de años. Pasaremos por la Calle "Frikí", donde en tiempos se relajaban los hippies, para visitar la Casa-Templo de la Kumari, la diosa-niña, una diosa viviente. Alrededor de 2000 años de antigüedad, Swayambhunath se alza sobre una colina en el extremo suroeste de Katmandú. La estupa, es una cúpula de 20 metros de diámetro y de 32 metros de altura y está hecha de ladrillo y de la tierra montada por una aguja cónica coronada por un pináculo de cobre dorado. Alojamiento en el Hotel.

DÍA 16. MIÉRCOLES: KATMANDÚ

Desayuno. Por la mañana visita al Templo Pashupatinath, es uno de los templos hindúes más sagrados del dios Shiva. Situado en la ribera del río Bagmati, donde los hindúes incineran a sus muertos (La entrada al interior del templo es solo para los hindúes). A

continuación, visita de la Estupa Boudhanath. Con una base de 82 metros de diámetro, Boudhanath es la mayor estupa budista en el mundo. Después salida por carretera hacia Bhaktapur, una ciudad medieval, donde los Newars, los principales habitantes todavía siguen las tradiciones y costumbres de vejez. Esto alberga algunos de los mejores ejemplos de la artesanía de Nepal en la madera y la piedra, como el palacio de 55 ventanas construido en 1697, el Templo Nyatapola de cinco pisos, el Templo Kashi Biswanath, el Templo Dattatreya entre muchos otros. Considerado como un museo viviente, uno puede ser testigo de las antiguas tradiciones llevado a cabo aún hoy en día como eran hace siglos en muchas áreas de la ciudad, como en Potters Square, donde los alfareros locales utilizan técnicas ancestrales para elaborar utensilios de barro. Regreso a Katmandú Alojamiento en el Hotel.

DÍA 17. JUEVES: SALIDA KATMANDÚ

Desayuno. Habitación disponible hasta 1200 horas del mediodía. A la hora conveniente traslado al aeropuerto para su vuelo internacional (debe presentarse en el aeropuerto 3 horas antes de la hora de salida del vuelo). **FIN DE NUESTROS SERVICIOS.**

PRECIOS EN DÓLARES POR PERSONA			
VIGENCIA: OCTUBRE 2025 A MARZO 2026			
DOBLE	TRIPLE	SINGLE	SUPL. MEDIA PENSIÓN (16 CENAS)
USD 3530	USD 3210	USD 5380	USD 520

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES	
DELHI	LEELA AMBIENCE CONVENTION HOTEL / ITC FORTUNE PARK / RADISSON BLU TOWERS KAUSHAMBI / PRIDE PLAZA AEROCITY / NOVOTEL AEROCITY / VIVANTA BY TAJ DWARKA
JAIPUR	HOLIDAY INN CITY CENTRE / RADISSON CITY CENTRE / LALIT / ROYAL ORCHID / DOUBLE TREE BY HILTON AMER
AGRA	GRAND MERCURE / DOUBLE TREE BY HILTON / COURTYARD MARRIOTT / HOLIDAY INN / FAIRFIELD BY MARRIOTT
UDAIPUR	FATEH GARH / FATEH VILAS / FATEH NIWAS / PARALLEL HOTELS / HOWARD JOHNSON BY WYNDHAM
JODHPUR	INDANA PALACE / WELCOMHOTEL JODHPUR / NOVOTEL JODHPUR / FAIRFIELD BY MARRIOTT
KHAJURAHO	RADISSON / CHANDELA
VARANASI	RADISSON / DOUBLE TREE BY HILTON / MADIN / RIVATAS BY IDEAL / CLARKS VARANASI / THE AMAYAA
KATMANDU	HYATT PLACE KATHMANDU / HOTEL RAMADA ENCORE / ALOFT KATHMANDU

VUELO DELHI / UDAIPUR CLASE TURISTA: USD 145.- NETO POR PERSONA (SUJ. A CAMBIOS)
VUELO VARANASI / KATMANDÚ CLASE TURISTA: USD 235.- NETO POR PERSONA (SUJ. A CAMBIOS)

INCLUYE: ALOJAMIENTO EN LOS HOTELES MENCIONADOS O SIMILARES, INCLUIDO IMPUESTOS - DESAYUNO DIARIO + 05 ALMUERZOS - TRASLADO DEL/AL AEROPUERTO/HOTEL/AEROPUERTO POR COCHE/MINIVAN/AUTOBÚS AIRE-ACONDICIONADO CON ASISTENCIA EN ESPAÑOL - MANEJO DE EQUIPAJE DE UNA MALETA POR PERSONA EN AEROPUERTOS Y ESTACIÓN DE TREN - VISITAS GUIADAS Y EXCURSIONES SEGÚN EL ITINERARIO POR COCHE/MINIVAN/AUTOBÚS AIRE-ACONDICIONADO - GUÍA ACOMPAÑANTE DE HABLA ESPAÑOL DESDE LA LLEGADA EN DELHI HASTA LA SALIDA DE DELHI (DÍA 01 – 12) - GUÍA LOCAL DE HABLA ESPAÑOL EN KHAJURAHO Y VARANASI (CÓDIGO: TI-C02 Y TI-C04) Y KATMANDÚ-NEPAL (CÓDIGO: TI-C03 Y TI-C04) - BOLETO DE TREN EN CLASE MEJOR DISPONIBLE CON AIRE-ACONDICIONADO AGRA/KHAJURAHO (CÓDIGO: TI-C02 Y TI-C04) - ENTRADAS A LOS MONUMENTOS - BIENVENIDA TRADICIONAL EN EL AEROPUERTO CON GUARNALDAS DE CALÉNDULA O PÉTALOS DE ROSAS - PAQUETE DE BIENVENIDA CON UNA CARTA DE BIENVENIDA PERSONALIZADA, ITINERARIO DETALLADO, MAPA DE LA INDIA, UN CUADERNO CON LA PLUMA, TARJETAS POSTALES PRE-ESTAMPADAS Y UN REGALO DE BIENVENIDA - AGUA MINERAL DE CORTESÍA EN EL VEHÍCULO.

NO INCLUYE: VUELOS INTERNACIONALES Y TASAS DE AEROPUERTO - TRANSPORTE, VIAJES Y EXCURSIONES NO MENCIONADAS EN EL ITINERARIO - CUALQUIERA COMIDA EXCEPTO LOS MENCIONADOS EN EL ITINERARIO - HONORARIOS DE PASAPORTE Y VISA - GASTOS PERSONALES TALES COMO BEBIDAS, LAVANDERÍA, LLAMADAS TELEFÓNICAS, FAXES, WI-FI, MASAJES/SPA, ETC. - ALGUNA PROPINA PARA CHOFERES, GUÍAS, CAMAREROS EN LOS RESTAURANTES, ETC.

NOTA: EN CASO DE FLUCTUACIONES EN LA TASA DE CAMBIO, LOS PRECIOS ARRIBA MENCIONADOS CAMBIARÁN - LAS HABITACIONES TRIPLES SON UNA DOBLE MAS UNA CAMA SUPLETORIA PLEGABLE. VUELOS DOMÉSTICOS INCLUYEN 01 MALETA DE CHECK-IN DE 15KILOS POR PERSONA Y VUELOS INTERNACIONALES (VUELOS A/DE KATMANDÚ) INCLUYEN 01 MALETA DE CHECK-IN DE 20KILOS POR PERSONA.

CONSULTAR POR PRECIO EN SINGLE VIAJANDO SOLO.
REQUIERE CERTIFICADO DE VACUNA DE FIEBRE AMARILLA O.M.S
ADICIONAL GASTOS ADMINISTRATIVOS 4,5%

EXTENSIONES A TODOS LOS PROGRAMAS

PLAYAS DE GOA

PROGRAMA DE 04 DÍAS / 03 NOCHES

INICIO: DIARIO – SERVICIOS EN PRIVADO

DIA 1: LLEGADA GOA

A su llegada, será recibido y traslado al hotel. En Goa, palmeras, arena blanca y agua transparente: los tres elementos esenciales que atraen a los dos millones de visitantes al año a las costas cálidas de Goa son abundantes en esta pequeña, gloriosa porción de la India abrazando la costa occidental del país y limita con el Mar Árabe. Un puesto de avanzada solitaria Portugués en la India desde hace casi 500 años, la influencia de la dominación colonial aún se pueden ver en todas partes: en la exquisita arquitectura, en la cocina de encuentro entre Oriente y Occidente que combina la leche de coco, vinagre palma y los chiles con los sabores refinados de Lisboa, en las cepas de la melancolía del fado que todavía flotan en la brisa de vez en cuando con aroma de buganvillas, y en la

siesta, saturado joie de vivre que Goans (gente de Goa) se hacen llamar su segad. Alojamiento en el Hotel.

DIA 2: GOA

Desayuno. Día libre para disfrutar la playa y las actividades independientes. Alojamiento en el Hotel.

DIA 3: GOA

Desayuno. Día libre para disfrutar la playa y las actividades independientes. Alojamiento en el Hotel.

DIA 4: SALIDA GOA

Desayuno. Habitación disponible hasta 1200horas del mediodía. A la hora conveniente traslado al aeropuerto para su vuelo internacional (debe presentarse en el aeropuerto 3horas antes de la hora de salida del vuelo). **FIN DE NUESTROS SERVICIOS.**

PRECIOS EN DÓLARES POR PERSONA					
VIGENCIA: OCTUBRE 2025 A MARZO 2026					
CATEGORÍA	DOBLE	TRIPLE	SUPL. SGL	SGL VIAJANDO SOLO	SUPL. MEDIA PENSIÓN (03 CENAS)
4* SUPERIOR	USD 695	USD 555	USD 450	USD 1330	USD 120
5* ESTÁNDAR	USD 1275	USD 1195	USD 920	USD 2380	USD 170

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES	
CATEGORÍA	HOTEL
4* SUPERIOR	RADISSON BLU CAVELOSSIM BEACH (SUPERIOR ROOM) O SIMILAR
5* ESTÁNDAR	TAJ EXOTICA RESORT & SPA, GOA (VILLA ROOM GARDEN VIEW) O SIMILAR

VUELO DELHI / GOA / DELHI CLASE TURISTA: USD 290.- NETO POR PERSONA (SUJ. A CAMBIOS)

INCLUYE: ALOJAMIENTO DE 03 NOCHES EN LOS HOTELES MENCIONADOS O SIMILARES, INCLUIDO IMPUESTOS - DESAYUNO DIARIO - TRASLADO DEL/AL AEROPUERTO/HOTEL/AEROPUERTO POR COCHE AIRE-ACONDICIONADO CON ASISTENCIA EN INGLES.

NO INCLUYE: VUELOS INTERNACIONALES Y TASAS DE AEROPUERTO - TRANSPORTE, VIAJES Y EXCURSIONES NO MENCIONADAS EN EL ITINERARIO - CUALQUIERA COMIDA EXCEPTO LOS MENCIONADOS EN EL ITINERARIO - HONORARIOS DE PASAPORTE Y VISA - GASTOS PERSONALES TALES COMO BEBIDAS, LAVANDERÍA, LLAMADAS TELEFÓNICAS, FAXES, WI-FI, MASAJES/SPA, ETC. - ALGUNA PROPINA PARA CHOFERES, GUÍAS, CAMAREROS EN LOS RESTAURANTES, ETC.

NOTA: EN CASO DE FLUCTUACIONES EN LA TASA DE CAMBIO, LOS PRECIOS ARRIBA MENCIONADOS CAMBIARÁN - LAS HABITACIONES TRIPLES SON UNA DOBLE MAS UNA CAMA SUPLETORIA PLEGABLE. VUELOS DOMÉSTICOS INCLUYEN 01 MALETA DE CHECK-IN DE 15KILOS POR PERSONA.

NOTAS:

- POR FAVOR NOTA QUE EN CIERTAS FECHAS DE NOVIEMBRE Y FEBRERO HABRÁ SUPLEMENTO ADICIONAL EN CIERTOS HOTELES (CONSULTAR)
 - TARIFAS NO VALIDAS DESDE EL 20 DICIEMBRE AL 10 ENERO.

REQUIERE CERTIFICADO DE VACUNA DE FIEBRE AMARILLA O.M.S

ADICIONAL GASTOS ADMINISTRATIVOS 4,5%

MUMBAI

PROGRAMA DE 03 DÍAS / 02 NOCHES

INICIO: DIARIO – SERVICIOS EN PRIVADO

DÍA 1: LLEGADA MUMBAI

A su llegada, se le dará una bienvenida tradicional y traslado al Hotel. Habitación disponible desde 1400horas. Mumbai es una ciudad fascinante, una mezcla compacta de lo tradicional y lo moderno. Un lugar lleno de vida y variedad, esta ciudad de la costa, cuenta con una identidad cosmopolita y vibrante. Divierte de las impresiones vividas de Mumbai, si se trata de la ostentación y el glamor de "Bollywood", la espectacular variedad de edificios de estilo victoriano del reinado británico, la vista junto al mar en la playa de Juhu, o el laberinto de callejones y callejuelas de Mumbai. Por la tarde visita de la ciudad de Mumbai y visita a la Puerta de la

India, un monumento famoso de la ciudad, construida para conmemorar la visita del Rey Jorge V y la Reina Maria a la India en 1911. Paseo por el lujoso Colaba, el área de Kala Ghoda y visita al Museo Príncipe de Gales (cerrado los lunes de Junio – Septiembre), uno de los mejores ejemplos de la arquitectura victoriana de Mumbai. Se trata de uno de los mejores museos de la India y los tesoros de casas, objetos, pinturas y esculturas desde muchas épocas que cubren la historia de la India, incluyendo la civilización del valle del Indo. Paseo por la Universidad de Mumbai, el Tribunal Superior, hasta la Fuente Flora, la Victoria Terminus, un ejemplo sobresaliente de la arquitectura victoriana neogótica en la

India, el Marine Drive, La Playa Chowpatty, La Mezquita Haji-Ali y Las Colinas Malabar. Más tarde, visita a Mani Bhawan, un museo sencillo y encantador donde Mahatma Gandhi se quedó en sus visitas a Mumbai entre 1917 y 1934. Disfrute de un paseo por el Mercado Crawford y también visita a los "dhobi ghats" (lavadero público). Alojamiento en el Hotel.

DÍA 2: MUMBAI

Por la mañana excursión a las cuevas de Elefanta (cerrado los lunes). En el centro de Mumbai Harbour, los templos excavados en la roca en la isla de Elefanta son un espectáculo. Inicio de la cueva-templo excavada en la roca de basalto de la isla, la obra de arte representa a algunos de los templos más impresionantes tallas en toda la India. El principal de Shiva-dedicado el templo es una obra fascinante entramado de patios, pasillos, columnas y templos, con

la obra magna de una estatua de 6m de altura de Sadhashiva - que representa a un Shiva tres caras como el destructor, creador y conservador del universo. Los templos se cree que se han creado entre los años 450 y 750, cuando la isla era conocida como Gharapuri (Lugar de cuevas). El portugués le cambió el nombre de Elefanta a causa de un elefante de piedra de gran tamaño cerca de la orilla, que se derrumbó en 1814 y fue trasladado por los británicos a los Jardines de Victoria, en Bombay. La tarde libre para las actividades independiente. Alojamiento en el Hotel.

DÍA 3: SALIDA MUMBAI

Desayuno. Habitación disponible hasta 1200horas del mediodía. A la hora conveniente traslado al aeropuerto para su vuelo internacional (debe presentarse en el aeropuerto 3horas antes de la hora de salida del vuelo). **FIN DE NUESTROS SERVICIOS.**

PRECIOS EN DÓLARES POR PERSONA VIGENCIA: OCTUBRE 2025 A MARZO 2026					
CATEGORÍA	DOBLE	TRIPLE	SUPL. SGL	SGL VIAJANDO SOLO	SUPL. MEDIA PENSIÓN (02 CENAS)
4* SUPERIOR	USD 580	USD 435	USD 220	USD 1080	USD 80
5* ESTÁNDAR	USD 740	USD 580	USD 320	USD 1360	USD 160

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES	
CATEGORÍA	HOTEL
4* SUPERIOR	FARIYAS HOTEL (SUPERIOR ROOM) O SIMILAR
5* ESTÁNDAR	TAJ PRESIDENT (SUPERIOR ROOM) O SIMILAR

VUELO DELHI / MUMBAI / DELHI CLASE TURISTA: USD 260.- NETO POR PERSONA (SUJ. A CAMBIOS)

INCLUYE: ALOJAMIENTO DE 02 NOCHES EN LOS HOTELES MENCIONADOS O SIMILARES, INCLUIDO IMPUESTOS - DESAYUNO DIARIO - TRASLADO DEL/AL AEROPUERTO/HOTEL/AEROPUERTO POR COCHE AIRE-ACONDICIONADO CON ASISTENCIA EN INGLÉS - GUÍA LOCAL DE HABLA ESPAÑOL EN MUMBAI - AGUA MINERAL EN EL VEHÍCULO.

NO INCLUYE: VUELOS INTERNACIONALES Y TASAS DE AEROPUERTO - TRANSPORTE, VIAJES Y EXCURSIONES NO MENCIONADAS EN EL ITINERARIO - CUALQUIERA COMIDA EXCEPTO LOS MENCIONADOS EN EL ITINERARIO - HONORARIOS DE PASAPORTE Y VISA - GASTOS PERSONALES TALES COMO BEBIDAS, LAVANDERÍA, LLAMADAS TELEFÓNICAS, FAXES, WI-FI, MASAJES/SPA, ETC. - ALGUNA PROPINA PARA CHOFERES, GUÍAS, CAMAREROS EN LOS RESTAURANTES, ETC.

NOTA: EN CASO DE FLUCTUACIONES EN LA TASA DE CAMBIO, LOS PRECIOS ARRIBA MENCIONADOS CAMBIARÁN - LAS HABITACIONES TRIPLES SON UNA DOBLE MAS UNA CAMA SUPLETORIA PLEGABLE. VUELOS DOMÉSTICOS INCLUYEN 01 MALETA DE CHECK-IN DE 15KILOS POR PERSONA - POR FAVOR NOTA QUE EN CIERTAS FECHAS DE NOVIEMBRE Y FEBRERO HABRÁ SUPLEMENTO ADICIONAL EN CIERTOS HOTELES (CONSULTAR) - TARIFAS NO VALIDAS DESDE EL 20 DICIEMBRE AL 10 ENERO.

**REQUIERE CERTIFICADO DE VACUNA DE FIEBRE AMARILLA O.M.S
ADICIONAL GASTOS ADMINISTRATIVOS 4,5%**

RISHIKESH: CAPITAL MUNDIAL DEL YOGA

PROGRAMA DE 04 DÍAS / 03 NOCHES

INICIO: DIARIO – SERVICIOS EN PRIVADO

DÍA 1: DELHI – HARIDWAR – RISHIKESH

Por la mañana salida por carretera hacia Rishikesh (Aprox. 265kms/04-05horas). En la ruta visitaremos Har-Ki-Pauri, el ghat más importante (pasos de baño), los templos y Ashrams de Haridwar. Haridwar, situada en la orilla derecha del sagrado Ganges, es considerado entre las siete ciudades sagradas de la India. La leyenda dice que este fue uno de los cuatro sitios en la India, donde una gota de Amrit, llevado por Garuda, el celeste se cayó. Por tanto, es uno de los cuatro lugares donde el Kumbh Mela, la congregación más grande de la humanidad en cualquier parte del mundo, se celebra una vez cada 12 años. A continuación, salida por carretera hacia Rishikesh (30kms, 1hora aprox.) la "capital mundial del yoga". La célebre ciudad espiritual de Rishikesh se encuentra a las orillas del río Ganges, rodeado de gama Shivalik del Himalaya en tres lados. Traslado al hotel. Alojamiento en el Hotel.

DÍA 2: RISHIKESH

Más tarde hay visita de Ashram de los Beatles, la banda de rock inglesa más popular durante los años sesenta. Llegaron a

Rishikesh en 1968 para aprender meditación trascendental con Maharishi Mahesh Yogi en su Ashram y crearon muchas canciones durante su estadía en India. Ahora que Ashram está cerrado, pero se puede visitar. Luego visitaremos los lugares populares como Laxman Jhula, Ram Jhula, Triveni Ghat, Geeta Bhavan, Nilkantha Mahadev, Bharat Mandir, Vashishtha Bhawan. A continuación, ser testigo de la ceremonia 'Aarti' (la oración) al atardecer en los ghats de Río Ganges. Alojamiento en el Hotel.

DÍA 3: RISHIKESH

Desayuno. Por la mañana, excursión al templo Kunjapuri, que es uno de los mejores lugares para visitar en Tehri Garhwal, debido a su historia identificada con seres divinos y diosas, además de la perspectiva global de los pináculos del Himalaya Garhwal como Swarga Rohini, Gangotri, Banderpunch y Chaukhamba al norte y Rishikesh, Haridwar y DoonValley al sur se enfrentan a los invitados. Realizamos una sesión de meditación en torno a estas impresionantes vistas con un instructor de habla INGLÉS. Regreso al hotel. Tarde libre para las actividades independientes. Alojamiento en el Hotel.

DÍA 4: RISHIKESH – DELHI

Desayuno. Por la mañana salida por carretera hacia Delhi (Aprox. 265kms/04-05horas). A su llegada, traslado al aeropuerto

internacional para su vuelo de regreso (debe presentarse en el aeropuerto 3horas antes de la hora de salida del vuelo). **FIN DE LOS SERVICIOS.**

PRECIOS EN DÓLARES POR PERSONA VIGENCIA: OCTUBRE 2025 A MARZO 2026					
CATEGORÍA	DOBLE	TRIPLE	SUPL. SGL	SGL VIAJANDO SOLO	SUPL. MEDIA PENSIÓN (03 CENAS)
3* TURISTA	USD 1010	USD 780	USD 360	USD 1830	USD 80
4* SUPERIOR	USD 1220	USD 930	USD 580	USD 2260	USD 100
5* ESTÁNDAR	USD 1700	USD 1410	USD 990	USD 3160	USD 280

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES	
CATEGORÍA	HOTEL
TURISTA 3*	YOG NIKETAN BY SANSKRITI - A RIVERSIDE BOUTIQUE RESORT (DELUXE GANGA VIEW) O SIMILAR
4* SUPERIOR	LEMON TREE PREMIER - (STANDARD ROOM) O SIMILAR
5* ESTÁNDAR	TAJ PRESIDENT (SUPERIOR ROOM) O SIMILAR

INCLUYE: ALOJAMIENTO DE 03 NOCHES EN EL HOTEL MENCIONADO O SIMILAR, INCLUIDO IMPUESTOS - DESAYUNO DIARIO - GUÍA ACOMPAÑANTE DE HABLE ESPAÑOL - VISITAS GUIADAS Y EXCURSIONES SEGÚN EL ITINERARIO POR COCHE PRIVADO AIRE ACONDICIONADO - AGUA MINERAL EN EL VEHÍCULO.

NO INCLUYE: VUELOS INTERNACIONALES Y TASAS DE AEROPUERTO - TRANSPORTE, VIAJES Y EXCURSIONES NO MENCIONADAS EN EL ITINERARIO - CUALQUIERA COMIDA EXCEPTO LOS MENCIONADOS EN EL ITINERARIO - HONORARIOS DE PASAPORTE Y VISA - GASTOS PERSONALES TALES COMO BEBIDAS, LAVANDERÍA, LLAMADAS TELEFÓNICAS, FAXES, WI-FI, MASAJES/SPA, ETC. - ALGUNA PROPINA PARA CHOFERES, GUÍAS, CAMAREROS EN LOS RESTAURANTES, ETC.

NOTA: EN CASO DE FLUCTUACIONES EN LA TASA DE CAMBIO, LOS PRECIOS ARRIBA MENCIONADOS CAMBIARÁN - LAS HABITACIONES TRIPLES SON UNA DOBLE MAS UNA CAMA SUPLETORIA PLEGABLE.

NOTAS:

- POR FAVOR NOTA QUE EN CIERTAS FECHAS DE NOVIEMBRE Y FEBRERO HABRÁ SUPLEMENTO ADICIONAL EN CIERTOS HOTELES (CONSULTAR)

- TARIFAS NO VALIDAS DESDE EL 20 DICIEMBRE AL 10 ENERO.

REQUIERE CERTIFICADO DE VACUNA DE FIEBRE AMARILLA O.M.S

ADICIONAL GASTOS ADMINISTRATIVOS 4,5%

KERALA: LA COSTA DE ESPECIAS DE LA INDIA **PROGRAMA DE 06 DÍAS / 05 NOCHES**

INICIO: DIARIO – SERVICIOS EN PRIVADO
DÍA 1: COCHIN – PERIYAR

A su llegada en Cochin, será recibido y salida por carretera hacia Periyar (Aprox 150kms, 4-5 horas). Originalmente, los cotos de caza del Maharajá de Travancore. Aunque se trata de una reserva de tigres, los avistamientos de tigres son raras, pero la reserva es también hogar de los elefantes, osos perezosos, sambar, bisonte Indio o el gaur, perros salvajes, leopardos, ciervos manchados, ardilla voladora de Malabar, ciervos el raspar, y Nilgiri tahr, así como unos 260 especies de aves. Más de 2.000 especies de plantas con flores crecen aquí, incluyendo al menos 150 orquídeas de diferentes tipos. Traslado al Hotel. Por la tarde explore la belleza de la naturaleza, la flora y la fauna de la región con una caminata de 2 horas por la naturaleza en las áreas remotas del parque nacional. Esta reserva es un lugar turístico establecido y hogar de elefantes, bisontes, Sambar, jabalíes, Langur con interminables cadenas de colinas y plantaciones con aroma a especias. Alojamiento en el Hotel.

DÍA 2: PERIYAR

Desayuno. Por la mañana disfrute de un paseo en barco (sin el guía) por el Lago Periyar, desde donde ustedes puede ver los animales que vienen a beber a la orilla del agua. Luego disfrute de una visita a un jardín de especias (con naturalista) para conocer las diversas especias cultivadas localmente. Por la tarde, visite un orfanato de elefantes donde podrá bañarse y alimentar a los elefantes. Esta es una experiencia única, en la que tienes que sentarte en el elefante y el elefante te rociará agua con su trompa. Más tarde disfrute de una sesión de cocina interactiva con una familia local seguida de una cena. Alojamiento en el Hotel.

DÍA 3: PERIYAR – ALLEPPEY

Desayuno. Por la mañana salida por carretera hacia Alleppey (130kms, 4-5 horas aprox.) localidad costera y puerta de ingreso a las espectaculares backwaters de Kerala, famoso por los remansos vírgenes, una cadena de lagunas salobres y lagos paralelos a la costa de Malabar. Piense en un laberinto de remansos con agua reluciente, el verde brillante de los bosques de manglares, cocoteros que bordean los terraplenes, cielos azules, bandadas de aves migratorias que rozan el agua y comenzará a comprender que Alleppey, un grupo de pequeñas islas en el este a orillas del lago Vembanad en el propio país de Dios, es un verdadero país de ensueño. Al llegar, embarque en el Houseboat Cada Houseboat (casa flotante) está construida con madera, cuerdas fuertes de fibra de coco y otros materiales naturales. Las habitaciones aire acondicionados decoradas con buen gusto, con baño privado, tienen grandes ventanas correderas de cristal para las vistas ininterrumpidas. La amplia sala de estar ofrece vistas y sonidos de la evolución del panorama exterior. Usted desnatara lagunas y canales que están salpicados de pequeñas aldeas, campos de arroz exuberantes e imponentes cocoteros. Cada barco tiene una tripulación de tres miembros - un cocinero, un conductor y un ayudante de cabina. La cocina es de sabor tradicional de Kerala, con las especialidades locales como el pescado local. Disfrutarán de las comidas típicas de Kerala preparadas por chef a bordo. Almuerzo y Cena incluida. Alojamiento en el Houseboat.

DÍA 4: ALLEPPEY – COCHIN

Desayuno. Por la mañana, salida por carretera hacia Cochin (65kms, 1½ horas aprox.). A su llegada, Traslado al hotel. Habitación disponible desde 1400horas. Que ha sido atrayendo a viajeros y comerciantes de más de 600 años y sigue siendo un

homenaje viviendo a su variada pasado colonial: las redes de pesca gigantes influenciados por los comerciantes Chinos, una sinagoga del siglo 16, las mezquitas antiguas, casas de Portugueses construyeron medio milenios atrás y el residuo desmoronando del Reinado Británico. El resultado es una mezcla improbable de medieval, Portugal, Holanda y un pueblo rural Inglés injertada en la costa tropical de Malabar. Es un lugar muy agradable para pasar tiempo, empapar en la historia, leer galerías de arte y descansa en uno de los alojamientos mejores legado en la India. Por la tarde visita de la Sinagoga Judía (cerrado viernes, sábado y días festivos judíos), construida en 1568, pero destruido por el fuego de cañón durante una incursión Portuguesa y reconstruida 2 años después. Los interiores están cautivando con las lámparas de araña de vidrio que consumen petróleo del siglo 19 desde Bélgica, galería para las mujeres suspendidas por columnas doradas, baldosas pintadas a mano desde China del siglo 18, el Arca elaboradamente tallada que lleva cuatro rollos de la Torá, placas de cobre del siglo 4 con escritura descifrable sólo con la ayuda de un espejo. Caminar a través de la carretera de Ciudad Judío y continuar su recorrido visitando el Palacio Holandés (cerrado viernes y días festivos nacionales). Hay murales intrincados en las paredes y el Ramayana se representa en 45 murales que datan desde 1600- 1700 AD en

las paredes de la alcoba real. Más tarde, visita la Iglesia de San Francisco, Primera Iglesia Europea de la India. Ver las redes de pesca chinas en funcionamiento, un legado de los primeros visitantes de esta costa, se dice que han sido llevados por los comerciantes desde la corte de Kublai Khan entre 1350 y 145 AD. Más tarde contemplar espectáculo de "Kathakali". Esta antigua danza que cuenta con más de 500 años de antigüedad la llevan a cabo bailarines masculinos acompañados de música, relatando una historia usando sus ojos, sus músculos faciales, sus manos y sus pies. Es imprescindible llegar a tiempo para poder ver como los bailarines se maquillan y se visten con sus magníficos trajes folklóricos. Por la tarde contemplar la una demostración de 'Kalaripayattu', considerada la más antigua de las artes marciales y cuyo centro neurálgico es Kerala. Mucho más que un sistema de lucha organizado en técnicas, las artes marciales en India son todo un espectáculo. Alojamiento en el Hotel.

DÍA 5: COCHIN

Desayuno. Habitación disponible hasta 1200horas. A la hora conveniente traslado al aeropuerto para su vuelo internacional de regreso (Debe presentarse en el aeropuerto 3horas antes de la hora de salida el vuelo). **FIN DE LOS SERVICIOS.**

PRECIOS EN DÓLARES POR PERSONA VIGENCIA: OCTUBRE 2025 A MARZO 2026				
CATEGORÍA	DOBLE	SUPL. SGL	SGL VIAJANDO SOLO	SUPL. MEDIA PENSIÓN (03 CENAS)
PRIMERA	USD 1180	USD 580	USD 2160	USD 100
SUPERIOR	USD 1640	USD 1050	USD 3090	USD 160

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES			
CATEGORÍA	PERIYAR	ALLEPPEY	COCHIN
4* SUPERIOR	GREENWOODS (SUPERIOR ROOM) O SIMILAR	MARVEL HOUSEBOAT (HOUSEBOAT- CASA FLOTANTE) O SIMILAR	CGH EARTH EIGHTH BASTION (BASTION ROOM) O SIMILAR
5* ESTÁNDAR	CGH EARTH SPICE VILLAGE (SPICE GARDEN COTTAGE) O SIMILAR	XANDARI RIVERSCAPES – HOUSEBOATS (HOUSEBOAT- CASA FLOTANTE) O SIMILAR	CGH EARTH BRUNTON BOATYARD (SEA FACING ROOM)O SIMILAR

VUELO DELHI / COCHIN / DELHI CLASE TURISTA: USD 310.- NETO POR PERSONA (SUJ. A CAMBIOS)
SUPL. GUÍA DE HABLA HISPANA DESDE LA LLEGADA A LA SALIDA EN COCHIN: USD 960 POR GUÍA*
 *NO DISPONIBLE EN HOUSEBOATS

INCLUYE: ALOJAMIENTO DE 03 NOCHES EN LOS HOTELES MENCIONADOS O SIMILARES, INCLUIDOS LOS IMPUESTOS - DESAYUNO DIARIO - ALOJAMIENTO DE 01 NOCHE EN LA HOUSEBOAT CON RÉGIMEN DE PENSIÓN COMPLETA - TRASLADO HOTEL/AEROPUERTO POR COCHE PRIVADO AIRE-ACONDICIONADO CON ASISTENCIA EN INGLÉS - MANEJO DE EQUIPAJE DE UNA MALETA POR PERSONA EN AEROPUERTOS - VISITAS GUIADAS Y EXCURSIONES SEGÚN EL ITINERARIO COCHE PRIVADO AIRE-ACONDICIONADO - GUÍAS LOCALES DE HABLA INGLÉS EN CADA CIUDAD (SIN GUIA EN ALLEPPEY) - ENTRADAS A LOS MONUMENTOS - AGUA MINERAL EN EL VEHÍCULO.

NO INCLUYE: VUELOS INTERNACIONALES Y TASAS DE AEROPUERTO - TRANSPORTE, VIAJES Y EXCURSIONES NO MENCIONADAS EN EL ITINERARIO - CUALQUIERA COMIDA EXCEPTO LOS MENCIONADOS EN EL ITINERARIO - HONORARIOS DE PASAPORTE Y VISA - GASTOS PERSONALES TALES COMO BEBIDAS, LAVANDERÍA, LLAMADAS TELEFÓNICAS, FAXES, WI-FI, MASAJES/SPA, ETC. - ALGUNA PROPINA PARA CHOFERES, GUÍAS, CAMAREROS EN LOS RESTAURANTES, ETC.

NOTA: EN CASO DE FLUCTUACIONES EN LA TASA DE CAMBIO, LOS PRECIOS ARRIBA MENCIONADOS CAMBIARÁN - LAS HABITACIONES TRIPLES SON UNA DOBLE MAS UNA CAMA SUPLETORIA PLEGABLE. VUELOS DOMÉSTICOS INCLUYEN 01 MALETA DE CHECK-IN DE 15KILOS POR PERSONA.

NOTAS:

- POR FAVOR NOTA QUE EN CIERTAS FECHAS DE NOVIEMBRE Y FEBRERO HABRÁ SUPLEMENTO ADICIONAL EN CIERTOS HOTELES (CONSULTAR)
 - TARIFAS NO VALIDAS DESDE EL 20 DICIEMBRE AL 10 ENERO.

**REQUIERE CERTIFICADO DE VACUNA DE FIEBRE AMARILLA O.M.S
 ADICIONAL GASTOS ADMINISTRATIVOS 4,5%**